

La periodista Rosa María Calaf, cabeza de cartel del 32º Otoño Cultural de Petrer

03/10/2019



Blanquer y Portillo han presentado la nueva edición del Otoño Cultural.

El edil de Cultura, **Fernando Portillo**, ha anunciado la nueva edición del Ciclo de Conferencias Otoño Cultural, que este año cumple 32 años de historia. Esta nueva edición cuenta con cinco personalidades que son referentes en sus áreas, desde periodistas de renombre hasta pediatras u una oncóloga. La cabeza de cartel este año será la periodista **Rosa María Calaf**, conocida por su labor durante años como corresponsal para los Informativos de *TVE*. Todas las conferencias serán en el **Salón de actos CaixaPetrer a las 20:30 horas**.

Las conferencias comenzarán el 18 de octubre a cargo de la pediatra con dilatada carrera **Lucía Galán**, con una

charla taller titulado *Límites y rabietas, que no cunda el pánico* para enseñar cómo funciona el cerebro de los pequeños. Esta pediatra es una referente para muchas familias a través de Internet.

Continuará el 25 de octubre con *La España del debate* de **Carmelo Encinas**, periodista ligado al grupo Prisa, ha estado en la *Ser* y en múltiples programas de opinión. El viernes 8 de noviembre la médica **Anna María Lluch**, ofrecerá la conferencia *Avances en el abordaje en el cáncer de mama*, una charla interesante, indica portillo pues afirma que "Lluch es un referente en oncología, especializada en el cáncer de mama". El 22

de noviembre será el turno del fotógrafo y creador multidisciplinar **Óscar Molina**, quien en *Ser autor, ser fotógrafo* reflexionará sobre esta profesión tan dura en la actualidad y cómo ha desarrollado su carrera tras más de veinte años.



Este año la cabeza de cartel será la laureada periodista **Rosa María Calaf**, que ofrecerá la conferencia *El reto de informar y estar informado en el siglo XXI*, será el 29 de noviembre, y será la encargada de concluir el Otoño Cultural. La periodista hablará sobre los beneficios y perjuicios que ofrecen actualmente las redes sociales, principal forma de difusión de las llamadas "Fake news".

El responsable de la obra social CaixaPetrer, **Ramón Blanquer**, ha destacado que "serán unas charlas interesantes de cinco personas de renombre, por ello es de esperar que la población acuda los viernes a disfrutar de la cultura y aprender sobre temas tan señalados".